



Music 4 Armenia - Musique pour l'Arménie

ENGLISH BELOW La musique au service de la population d'un pays endeuillé et gravement blessé? C'est ce que proposent les musiciens du Quatuor Akhtamar : se retrouver autour de ces mélodies françaises et arméniennes, et contribuer à la reconstruction d'un espoir dans ce pays meurtri. L'Arménie fait à nouveau face à une situation catastrophique depuis le 27 septembre 2020. Depuis l'accord de fin des hostilités du 9 novembre, la situation dans le pays est très préoccupante. Au désastre militaire, avec la mort de 5000 soldats grands adolescents, des milliers de blessés, des dizaines de milliers de familles dans l'exode, s'ajoute la détresse spirituelle, plus durable et dévastatrice. Le Quatuor Akhtamar s'envolera pour l'Arménie pour deux semaines début juin 2021. Le but premier est de faire résonner la musique dans les hôpitaux, écoles et campagnes. En effet, les arméniens, très sensibles à la musique classique, n'y ont peu, ou plus, accès. L'ensemble donnera de nombreux concerts à Erevan, Gyumri, Etchmiadzine (entre autres), d'accès antièrement gratuit, afin d'être cuverte à tous auteur des couvres du compositeur français Claude Debuseur.

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

https://www.onparticipe.fr/c/SfGSndDb







